

Très bonne fréquentation pour les trois jours de lancement du tramway



La fréquentation de la ligne de tramway T1 d'Aérocontellation à Palais de Justice, s'est élevée à **30 659** validations le vendredi 20 décembre 2013, soit 51% de plus que le vendredi 13 décembre précédent alors que la prolongation n'était pas encore en service.

Le samedi 21 décembre, 21 856 validations ont été recensées, soit 67 % de plus que samedi 14 décembre. Dimanche 22 décembre, 14 257 ont été recensées, soit 92% de plus que dimanche 15 décembre.

Au total en trois jours, ce sont près de 66 772 passagers qui ont pris le tramway T1 depuis son prolongement, représentant près de 65% en plus de fréquentation par rapport aux trois jours précédents.

